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第２回半田市議会臨時会文教厚生委員会委員長報告書 

当文教厚生委員会に付託された案件については、本日、午前１０時１５分

から、全員協議会室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、

その経過と結果をご報告申し上げます。 

 

 

初めに、議案第４３号中、当委員会に分割付託された案件については、 

補足説明の後、質疑に入り、主な質疑として、 

 

新美南吉生誕１００年記念に伴う絵画の充実ということだが、寄付された

方の意向を受けたものか。とに対し、 

寄付者の方から生誕１００年を記念して、南吉記念館の展示品充実と後に

残る物ということで、寄付者のご意向にそった形で絵画とさせていただき 

ました。とのこと。 

 

どのような絵画を何点作成するのか、また、今後、その絵画はどのような

取扱いとなるのか、とに対し、 

童話ごんぎつねの絵本の挿絵を描かれた、黒井健氏にＢ３サイズの絵画を

２点描いていただく予定です。今後は、７月２０日からの新美南吉絵本原画

展及び新美南吉記念館に展示させていただきます。とのことでした。 

 

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、

可と認めることに決定しました。 

 

 

次に、議案第４５号については、補足説明の後、質疑に入り、主な質疑と

して、 

 

特定世帯及び特定継続世帯の対象世帯並びにそのうち保険税の軽減措置を 

受けている世帯は何世帯か、また、６年目から８年目は４分の１軽減という

ことだが、９年目以降はどうなるのか、とに対し、 

特定世帯該当世帯は、１，９８３世帯でそのうち７割５割２割軽減の対象

世帯は８７２世帯です。特定継続世帯は、５９２世帯でそのうち７割５割２

割軽減の対象世帯は２９０世帯です。また、９年目以降につきましては、 

現在は３年間の特例措置と聞いています。国の制度として夫婦の１人が後期

高齢世帯へ行き、その後５年でもうお一人も後期高齢へ移行するという予測

で５年間でしたが、実際には、全国で５０万世帯の方が移行されていないた

め、３年間の継続をしたものです。とのことでした。 
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その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、

可と認めることに決定しました。 

 

 

次に、議案第４６号については、補足説明の後、質疑に入り、主な質疑と

して、 

 

半田中学校体育館の空調設備は環境に配慮したものになっているのか、 

また、労務単価の増加等により入札が不調となったとのことだが、 

どのような経過だったのか。とに対し、 

体育館に空調は設置しておりませんので、自然の風を利用しての空調と 

なっております。また、不調となった入札の設計金額等については、 

公表しておりませんが、労務費が平均１５％増加したことにより、新たな 

設計額として約１，５００万円増額となり、指名競争入札を実施いたし 

ました。予定価格が４億５千６７５万円、最低制限価格が、３億４千２５６

万２５００円、落札価格は４億４千２０５万円となっています。 

とのことでした。 

 

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、

可と認めることに決定しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


